



おそきだより 第14号

2015.12.10 発行

編集: おそきの学校と地域を考える会 ブログは [おそきの学校](#) で検索

協力: 青梅市自治会連合会第6支会

問い合わせ: 小曾木市民センター TEL 0428-74-5332

このたよりは青梅市市民部市民活動推進課との協働による発行です

小曾木市民センタービル 耐震補強工事を終え、使用再開

平成27年11月、小曾木市民センタービル耐震補強工事を終え、使用を再開しました。昭和54年に建築された小曾木市民センターおよび体育館は旧耐震基準の建築物であるため、耐震診断を行った結果、市民センターの建物は耐震基準を満たし、体育館は不足している状況にありました。

今回の体育館補強工事は、震度7に対応する

基礎強化・筋交い増加



屋根中央部の筋交い増加

ため体育館中央部の基礎強化・筋交い増加、屋根中央部の筋交い増加、プロック積み構造だったトイレ背面の鉄筋化などを実施。また、接触が悪く点灯しなかった体育館照明の修理、トイレ照明のLED化なども同時に実行されました。

小曾木地区文化祭

11月7日、8日の2日間、小曾木地区文化祭が小曾木市民センターにて行なわれました。

体育館では多数の作品展示・農業者振興会による農産物の展示販売・スイートピーによる大正琴の演奏など、会議室では荒田そばつながる会によるそば打ちの実演&販売、前庭では青少年対によるわらあめなどを実施。六中吹奏楽部の演奏は雨のため六中体育館での演奏となりました。



そば打ち実演販売

第6支会ビーチボール大会

11月29日(日)にはビーチボール大会を開催。今年は綱引き大会にチャレンジ予定でしたが、参加者が見込めず、競技変更されました。

一般の部には10チームが

出場し「おーちゃん」が、初心者の部には9チームが出場し「富岡C」が優勝しました。



六中吹奏楽部 東日本大会出場!!

超大型台風が接近する北海道。引き返す飛行機を横目に、6中吹奏楽部は幸運にも新千歳空港に到着。10月10日に行なわれた東日本吹奏楽コンクールに挑みました。360度客席に囲まれた大舞台。ホールには18人の音が一齊に響きました。演奏を終えた子どもたちの表情は一様で、全力を出し切れなかった悔しさが伝わってきました。結果は銀賞に終わりましたが新たな課題を胸に部員達は笑顔で東京に戻りました。

これからも地域の皆様に愛される部活をモットーに頑張って参ります。

今大会において、ご支援いただきました皆様、本当にありがとうございました。

吹奏楽部 保護者会
島崎 奈緒子



おそき空家バンク開始

平成27年10月より「おそき空家バンク」が開始されました。この制度は、小曾木地区内に空家を持つ方、小曾木地区に住みたい方それぞれが青梅市に登録し、青梅市住宅施策推進協議会に現地調査や契約でのご協力をいただき、安心した空家提供へつなげる「おそきの学校と地域を考える会」と行う協働のシステムです。

12月1日現在で、空家を持つ方1件、住みたい方4件の申し出があり、登録またはその準備が始まっている状況です。準備ができる青梅市ホームページに空家物件情報を掲載していきます。

関心のある方は、青梅市住宅課(22-1111内線2533)またはおそきの学校と地域を考える会事務局若林(電話090-2173-9267)までお問合せください。